

Desarrollo humano.

Lic. en derecho: Luz María Castillo

Alumna: Ángeles Anarela Aguilar Rodríguez

Actividad: cuadro sinóptico

Sexto Cuatrimestre

Fecha: 16 de mayo del 2020

Comitán de Domínguez Chiapas.

	Desarrollo humano en la psicología	El desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad de las personas	Los científicos del desarrollo examinan las formas en que las personas cambian desde la concepción de la madurez	El trabajo de los científicos del desarrollo puede tener un efecto notable en la vida humana
	Desarrollo humano en la actualidad	Cuando el campo de desarrollo humano se instituyo como disciplina científicas	Sus evolucionaron para la incluir la descripción, explicación, predicción e intervención	Por ejemplo, para describir cuando dicen su primera palabra los niños o que tan amplio es su vocabulario
~		Este conocimiento puede ser posible predecir el comportamiento futuro	Como la probabilidad de un niño que tenga problemas graves de lenguaje	Por ultimo comprender la adquisición del lenguaje sirve para intervenir
	Desarrollo humano en México	Desde su origen el concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas	Para elegir entre formas alternativas de la vida que se consideran valiosas	Esta noción se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable
		Originalmente el IDH ha servido de guía que aproxima el progreso	Dando libertad de las personas y no a la mera acumulación de recursos	El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano

Unidad 1

		_		
	Mediciones del IDH	El más reciente informe mundial sobre desarrollo humano 2011	Ubico a México en la posición 57 del ordenamiento internacional con un IDH de 0.770	De acuerdo con el informe México se encuentra en el segundo grupo de país con mayor desarrollo humano
		Es decir, la categoría que agrupa al 25% de países catalogados con desarrollo humano	El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos	Que captan información confiable y comparable a más de 180 países en el mundo
	Postulados del hombre en el mucho	La psicología humanista es mucho más que un movimiento que una escuela	Bugental el primer presidente de la asociación americana de psicología humanista	Propuso cinco puntos; el hombre, como hombre sobrepasa la suma de sus partes
~	humanismo	El hombre lleva acabo su existencia en un contexto humano	El hombre es consciente y tiene capacidad de elección	El hombre es intencional en sus propósitos, experiencias valorativas
	La persona es más que la suma de sus partes	Asch fue pionero en la investigación acerca de la formación de impresiones	En las personas y sus investigaciones estuvieron influidas para la corriente	De la psicología de la Gestalt
	Principios de la formación de impresiones formuladas	Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa	Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad.	Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.

Unidad 1

Los modelos de combinación Los modelos de tendencia lineal, en los cuales los elementos relacional, en la cual los elementos Efecto de informativos se combinan con la informativos no cambian de significado sino que se combinan primacía finalidad de producir una de alguna forma para causar una impresión global y dependerán del impresión unificada. contexto o totalidad. Existencia y libertad son dos Se puede decir que Establecer las relaciones La persona es libre conceptos íntimamente compenetrados dentro del entre la existencia, la libertad y capaz de elegir vinculados existencialismo y la opción es algo obligado Cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica La razón tiende a objetivar para La existencia es aquello que El existencialismo es hacer las cosas pensadas pero el Existencialismo por su propia naturaleza no es expresiones la realidad y se espíritu, el yo debe ser por y la existencia objetivo y no es objetivable contrapone a la existencia principio inobjetivo Ya Kierkegaard subrayaba el Sócrates dice el danés es un Por lo tanto nosotros podemos carácter concreto, individual existente y propia filosofía en conocer las cosas pero no e intransferible de la podemos conceptuar sobre la cierto modo es su existencia existencia existencia Las cuales no necesitan ser investigadas porque por el hecho de hacerse cuestión de

ellas ya quedan afirmadas

Unidad 1

Unidad 1

Bibliografía: Luz María Castillo. (2020). Antología Desarrollo Humano. Comitán De Domínguez Chiapas: Universidad Del Sureste.